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Aos dezesseis dias do mês de
reuniram-se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 
Letras e Artes, os seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
Letras/Português: Cláudia Mentz Martins, Fabiane de Oliveira Resende e Tatiana 
Schwochow Pimpão. Carla Klein 
atividades docentes. O primeiro
obrigatório em Literatura
Literatura estão enfrentando dificuldades em escolas. O tempo destinado à disciplina é
em algumas escolas, de uma hora/aula semanal, razão pela qual escolas não estão 
aceitando estagiários. O estágio de vinte horas/aula seria muito longo, perpassando 
praticamente todo o ano let
propuseram que o estudante João Alberto Pires de Oliveira, matrícula 152182, realize o 
estágio em Literatura em duas turmas da mesma escola e de forma simultânea.
desse cenário, este Núcleo solicita reu
discussão mais aprofundada acerca do estágio obrigatório e Literatura na consideração, 
em especial, do Novo Ensino Médio. 
situação de estudantes em estágio não
Manuela Duarte Bettanzos, matrícula 161221. 
disciplinas cursadas, a estudante obteve aprovação em três das sete disciplinas 
matriculadas no primeiro semestre do ano de 
semestre do mesmo ano, obteve aprovação em duas das quatro disciplinas matriculadas. 
Neste primeiro semestre letivo do ano de dois mil e vinte e quatro, a estudante trancou 
uma disciplina e está cursando seis, mas com fr
demais solicitações de termo aditivo, os membros do Núcleo decidiram adotar a prática 
de entrar em contato com os professores do estudante interessado na renovação para 
estágio para acompanharem o desempenho acadêmico 
nota.O terceiro ponto de pauta tratou do 
obrigatório. Os presentes decidiram acrescentar dois itens ao item “
atividades realizadas no estágio
acadêmica/docente” e “Adversidades encontradas durante o estágio
pauta abordou o encontro com a Secretaria Municipal de Educação
abril de dois mil e vinte e três. Na oportunidade, a Coordenação de Curso conversou 
com representantes da Secretaria. Houve manifestação de interesse pela parceria entre 
Secretaria e Instituto de Letras e Artes. Como resultado, obteve
Secretaria solicitaria às escolas mais receptividade para acolher estagiários. No entanto, 
não houve definição de ações e dinâmicas para efetivar a parceria. 
ponto de pauta tratou da 
membros do Núcleo solicitam que 
nome do curso e na habilitação a ser registrada no diploma. A proposta é curso
Português e Literaturas de língua portuguesa. 
encerrada, e esta ata segue assinada por mim, Tatiana Schwochow Pimpão.
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ATA 03/2024 

do mês de abril de dois mil e vinte e quatro,às 
se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 

Letras e Artes, os seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
udia Mentz Martins, Fabiane de Oliveira Resende e Tatiana 

ow Pimpão. Carla Klein e Luciana Netto Dolcijá estão afastadas de suas 
primeiro ponto de pauta tratou da realização de estágio 

obrigatório em Literatura. Estudantes prestes a iniciarem o estágio obrigatório em 
tando dificuldades em escolas. O tempo destinado à disciplina é
de uma hora/aula semanal, razão pela qual escolas não estão 

aceitando estagiários. O estágio de vinte horas/aula seria muito longo, perpassando 
praticamente todo o ano letivo. Diante desse cenário, os membros do Núcleo 
propuseram que o estudante João Alberto Pires de Oliveira, matrícula 152182, realize o 
estágio em Literatura em duas turmas da mesma escola e de forma simultânea.
desse cenário, este Núcleo solicita reunião no âmbito do Instituto de Letras e Artes para 
discussão mais aprofundada acerca do estágio obrigatório e Literatura na consideração, 
em especial, do Novo Ensino Médio. Como segundo ponto de pauta, foi abordada a 

estudantes em estágio não-obrigatório. Discutiu-se a situação da estudante 
Duarte Bettanzos, matrícula 161221. Considerando-se o histórico parcial das 

disciplinas cursadas, a estudante obteve aprovação em três das sete disciplinas 
matriculadas no primeiro semestre do ano de dois mil e vinte e três. No segundo 
semestre do mesmo ano, obteve aprovação em duas das quatro disciplinas matriculadas. 
Neste primeiro semestre letivo do ano de dois mil e vinte e quatro, a estudante trancou 
uma disciplina e está cursando seis, mas com frequência em apenas em quatro.
demais solicitações de termo aditivo, os membros do Núcleo decidiram adotar a prática 
de entrar em contato com os professores do estudante interessado na renovação para 
estágio para acompanharem o desempenho acadêmico em termos de frequência e de 

O terceiro ponto de pauta tratou do modelo de relatório de estágio não
. Os presentes decidiram acrescentar dois itens ao item “

atividades realizadas no estágio”, “Principais contribuições para a form
dversidades encontradas durante o estágio”. O 

encontro com a Secretaria Municipal de Educação
abril de dois mil e vinte e três. Na oportunidade, a Coordenação de Curso conversou 
com representantes da Secretaria. Houve manifestação de interesse pela parceria entre 
Secretaria e Instituto de Letras e Artes. Como resultado, obteve-se a promessa de que a 
Secretaria solicitaria às escolas mais receptividade para acolher estagiários. No entanto, 
não houve definição de ações e dinâmicas para efetivar a parceria. O quinto 

tratou da mudança no nome do curso de Letras P
membros do Núcleo solicitam que o Conselho possa avaliar a proposta de alteração do 
nome do curso e na habilitação a ser registrada no diploma. A proposta é curso

e língua portuguesa. Nada mais havendo a trat
encerrada, e esta ata segue assinada por mim, Tatiana Schwochow Pimpão.

Telefone (53) 3233-6621 - 

às dezesseis horas, 
se, na Sala da Coordenação do Curso de Letras Português, no Instituto de 

Letras e Artes, os seguintes membros do Núcleo Docente Estruturante do curso de 
udia Mentz Martins, Fabiane de Oliveira Resende e Tatiana 

ijá estão afastadas de suas 
realização de estágio 

. Estudantes prestes a iniciarem o estágio obrigatório em 
tando dificuldades em escolas. O tempo destinado à disciplina é, 
de uma hora/aula semanal, razão pela qual escolas não estão 

aceitando estagiários. O estágio de vinte horas/aula seria muito longo, perpassando 
esse cenário, os membros do Núcleo 

propuseram que o estudante João Alberto Pires de Oliveira, matrícula 152182, realize o 
estágio em Literatura em duas turmas da mesma escola e de forma simultânea.Diante 

nião no âmbito do Instituto de Letras e Artes para 
discussão mais aprofundada acerca do estágio obrigatório e Literatura na consideração, 

Como segundo ponto de pauta, foi abordada a 
se a situação da estudante 
se o histórico parcial das 

disciplinas cursadas, a estudante obteve aprovação em três das sete disciplinas 
dois mil e vinte e três. No segundo 

semestre do mesmo ano, obteve aprovação em duas das quatro disciplinas matriculadas. 
Neste primeiro semestre letivo do ano de dois mil e vinte e quatro, a estudante trancou 

equência em apenas em quatro. Para as 
demais solicitações de termo aditivo, os membros do Núcleo decidiram adotar a prática 
de entrar em contato com os professores do estudante interessado na renovação para 

em termos de frequência e de 
modelo de relatório de estágio não-

. Os presentes decidiram acrescentar dois itens ao item “Principais 
contribuições para a formação 

”. O quarto ponto de 
encontro com a Secretaria Municipal de Educação no dia cinco de 

abril de dois mil e vinte e três. Na oportunidade, a Coordenação de Curso conversou 
com representantes da Secretaria. Houve manifestação de interesse pela parceria entre 

promessa de que a 
Secretaria solicitaria às escolas mais receptividade para acolher estagiários. No entanto, 

O quinto e último 
mudança no nome do curso de Letras Português. Os 

o Conselho possa avaliar a proposta de alteração do 
nome do curso e na habilitação a ser registrada no diploma. A proposta é curso de Letras 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 
encerrada, e esta ata segue assinada por mim, Tatiana Schwochow Pimpão. 


